

Cuenca: debate en torno a la política patrimonial del municipio

Escrito por Gaëtan Juillard

Jueves, 30 de Septiembre de 2010 12:12 -

Con la declaratoria de la zona de El Ejido como Patrimonio Cultural del Estado y la vigencia de la Ordenanza para la Gestión y Conservación de las Áreas Históricas y Patrimoniales del Cantón Cuenca, se esperaba que se garantice la integridad de su patrimonio e historia. El diario El Mercurio publica un relato de los hechos sucedidos en Cuenca y los posibles problemas que siguen a raíz del proyecto de Ley de Cultura.

Leer el artículo " [Gestión del patrimonio no ha sido fortaleza](#) " en *El Mercurio*